



mamba

OUR VISION OF THE COTTON MARKET 17/06/2024

Month	10-Juin	17-Juin	Variation	Indices	10-Juin	17-Juin	Variation
JULY 24	73,84	70,85	- 4,05 %	EUR/USD	1,0743	1,0723	- 0,19 %
DEC 24	72,89	72,15	- 1,02 %	COTLOOK	84,65	81,85	- 3,31 %
MARCH 25	74,69	73,47	- 1,63 %				

SCROLL DOWN FOR ENGLISH VERSION

Il faut aujourd'hui s'en remettre à JP. Sartre pour décrire le monde qui nous entoure vu de France. Fière de son passé des « lumières », le pays donne aujourd'hui la « Nausée » faute de pouvoir dresser un « Mur » face aux extrêmes.

C'est « La mort dans l'âme » que l'on constate que dans le « huis clos » d'un cénacle s'est décidé une dissolution du Parlement qui interroge et propulse l'Europe dans l'inconnu. La décision peut se résumer ainsi « l'être ou le néant ». Mais quelle incidence cela aura-t-il sur la guerre en Ukraine sur fond de dissensions Européennes et le retour annoncé-de D Trump ?

La « question de la méthode » employée peut se poser face aux nouvelles réalités démocratiques sublimées par les réseaux sociaux.

Les répercussions vont au-delà de la France notamment en matière économique renforçant le dollar face à l'euro. « Qu'est-ce que la subjectivité » économique quand tous les ressorts sont imbriqués les uns dans les autres ? Voilà longtemps que « l'imaginaire » gouverne les marchés et le coton ne fait pas exception.

Le rapport du WASDE la semaine dernière était déjà largement anticipé et n'a pas permis de redonner un élan positif au ICE, tout au plus de limiter pour un temps la baisse ; « un sursis ».

Les célébrations des fêtes de l'Aïd el Kébir n'ont pas permis à la demande ne serait ce que de se maintenir, alors que logiquement les bases ne cessent d'augmenter pour les plus belles qualités encore disponibles.

Il nous faut aujourd'hui espérer « la transcendance de l'égo » pour éviter que les « mouches » ne viennent se poser sur nos derniers idéaux dans une « critique de la raison pure ».



mamba

OUR VISION OF THE COTTON MARKET 17/06/2024

Month	22-Avril	29-Avril	Variation	indices	22-Avril	29-Avril	Variation
JULY 24	81,02	80,90	-0,15 %	EUR/USD	1,0650	1,07	-0,47%
DEC 24	77,55	77,31	-0,31 %	COTLOOK	86,55	87,80	+1,44%
MARCH 25	79,13	79,00	-0,16 %				

Today, we have to turn to JP. Sartre to describe the world around us as seen from France. Proud of its "enlightened" past, the country is now "nauseated" by its inability to build a "wall" against extremes.

It's with a heavy heart that we note that, behind closed doors, a decision has been taken to dissolve the French Parliament, a decision that raises questions and propels Europe into the unknown. The decision can be summed up as "be or nothing". But what impact will this have on the war in Ukraine, against a backdrop of European dissension, and the announced return of D Trump?

The "question of method" may well arise in the face of the new democratic realities sublimated by social networks. The repercussions go beyond France, particularly in economic terms, strengthening the dollar against the euro. What is economic "subjectivity" when all the elements are interwoven? The "imaginary" has long ruled the markets, and cotton is no exception.

Last week's WASDE report had already been widely anticipated, and failed to give the ICE any positive impetus, at best limiting the decline for a time; "a reprieve".

The Eid-el-Kebir festivities did not allow demand to even sustain itself, even though, logically, basis are continuing to rise for the finest qualities still available.

Today, we have to hope for the "transcendence of the ego" to prevent the "flies" from landing on our last ideals in a "critique of pure reason".